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ASSEMBLEA DEL FORUM DEI GIOVANI

Presenti:
● Ansaloni Nicolò
● Breviglieri Martina
● Feloni Christian
● Magagnoli Giada
● Molinari Rachele
● Veratti Federica

Si riunisce l’assemblea del Forum

La riunione si apre con l'intervento degli invitati Serafino Savio ed Anna Cavallari. Prende
parola Savio esponendo i suoi progetti riguardanti la costituzione di una nuova Pro Loco che
possa collaborare e contare sul Forum dei Giovani. In un dibattito compartecipato sono state
scambiate idee ed opinioni. Il dialogo si è concluso con una generale complicità creatasi con
il nascente gruppo di volontari di Finale Emilia.
Con la stanza costituita unicamente dai membri del Forum, Ansaloni e Molinari fanno sapere
ai presenti che non si sarebbero tenuti gli incontri nelle classi del Liceo M. Morandi di cui si
era parlato nella riunione precedente. Dopo aver spiegato le ragioni di questa impossibilitá
Ansaloni inizia quindi a coordinare la discussione relativa all'imminente incontro di
informazione sulle elezioni regionali in Emilia Romagna. Dopo un acceso dibattito riguardo
alle modalitá di conduzione della serata si è deciso che:

- La serata si terrà alle ore 21.00 del 5 Novembre;
- I relatori della serata saranno cinque tra i giovani del forum;
- Ci saranno cinque gruppi che si alterneranno nell'ascoltare e dialogare con ogni

giovane del forum;
- Gli argomenti trattati saranno diversi per ogni giovane del forum che dovrá saper

spiegare un tema comune tra le liste in corsa;
- In turni da dieci minuti cinque verranno trascorsi ascoltando le parole del relatore, gli

altri cinque saranno dedicati ad una breve discussione su ciò che è stato detto,
dopodichè si cambierá gruppo;

- Ogni relatore dovrà saper essere distante dalle sue visioni politiche nel momento in
cui parla al suo ristretto pubblico.

- Dopo aver girato tutti e cinque i gruppi ci sarà un momento dedicato a domande e
discussioni collettive.

L’assemblea del Forum non convoca in questa sede la successiva riunione. La
convocazione di quest’ultima verrà effettuata con mezzo digitale.
L’assemblea del Forum si aggiorna.



Il verbalista
Nicolò Ansaloni


